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Jueves, 2 de mayo de 2024 

 
 
INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE DEL 
PRINCIPADO DE ASTURIAS, ADRIÁN BARBÓN 
 
 
X Festival de la Ostra Somos la ostra 
 
 
Gracias por haberme dado la oportunidad de participar en la 
inauguración de este X Festival de la Ostra. Es un honor acompañaros 
en este acto, que ya ha venido a convertirse en uno más de los reclamos 
de vuestro municipio, y eso que el listón está muy, pero que muy alto.  
 
Permitidme que os de la enhorabuena por vuestra iniciativa, una 
felicitación colectiva que personalizo en Carmen Rodríguez, embajadora 
con todos los honores ya no sólo de las ostras, sino del propio concejo 
de Castropol. 
 
Hoy he dedicado la jornada entera a revisitar vuestro municipio, al que 
vuelvo a cada oportunidad. He estado en el centro de experimentación 
pesquera, en la inauguración del área recreativa Punta de Santos y en el 
estreno de los pantalanes del puerto, financiados con fondos de 
sostenibilidad turística. También he podido felicitar al veterano Club de 
Mar por su 75º aniversario.  
 
Os preguntaréis por qué os cuento lo que he hecho. A mí me gusta la 
cercanía. Por mi manera de ser, por haber sido alcalde y porque pienso 
que es útil. Un presidente gobierna mejor cuando conoce de primera 
mano la realidad.  
 
Eso es lo que he intentado hacer hoy. Y lo que he visto me ha reafirmado 
en la convicción de que Castropol reúne todas las condiciones para ser 
un concejo pujante, dinámico, que ya ha comenzado a recorrer su propia 
década del cambio.  
 
Esta intervención debe ser muy breve, así que no me extenderé en 
detalles. Pensad por separado: 
 

 Una industria a la vanguardia internacional, como la representada 
por Astilleros Gondán. 

 Una reserva de la biosfera con valores naturales y paisajísticos de 
primer orden. 

 Una notable tradición ganadera. 

 Un centro de innovación e investigación. 
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 Una cantera de deportistas, como puede explicarnos Antón 
Rodríguez, concejal y olímpico en Barcelona 92.  

 Y un potencial turístico creciente al que cuesta ponerle límites. 
 
Ahora, unid esos cinco vectores de desarrollo en un inmenso balcón 
asomado a la hermosa ría del Eo, que no de Ribadeo. Eso es Castropol. 
Juntos, el Gobierno de Asturias y el ayuntamiento hemos de colaborar al 
máximo para desplegar todas esas capacidades. La vocación 
municipalista del Principado está acreditada y también su disposición a 
cooperar con todos los ayuntamientos de Asturias. 
 
Cualquiera que me esté escuchando pensará que Castropol es la ostra. 
Pues de eso se trata, precisamente, de que todos salgamos hoy 
plenamente convencidos. 
 
Este mismo festival es la prueba. Porque esta cita no surge de la nada. 
Brota de la iniciativa local, pero se asienta en la existencia del Centro de 
Experimentación Pesquera, con sus 35 años de historia. Carmen 
Rodríguez, nuestra embajadora, podrá corregirme, pero la labor de esa 
instalación es la que ha hecho posible la recuperación y producción 
actual de este molusco. Hablamos de cuatro millones de ostras, del único 
centro de España con certificación ecológica y que, además, desde el 
año pasado, produce ostras rizadas autóctonas con semillas de la propia 
ría del Eo.   
 
Esta es la demostración de cómo una iniciativa relacionada con la 
acuicultura, otra línea de trabajo para mi gobierno, puede acabar 
convirtiéndose en un aliciente gastronómico y turístico. Ahora, repasad la 
lista que enumeré hace unos instantes y pensad hasta dónde puede 
alcanzar la pujanza de Castropol en los próximos años. 
 
Cada Corpus, sois conocidos por vuestras alfombras de flores. Miles de 
personas se asombran de los dibujos y colores de vuestras calles. Es 
una tradición que pervive y que, probablemente, excede el estricto marco 
religioso. Pues pensad que día a día ya estáis extendiendo otra, mucho 
más ambiciosa, hacia el mejor futuro de este concejo. Un futuro que, sin 
duda, como este festival, será la ostra.  
 
Queda formalmente inaugurada la décima edición del festival Somos la 
ostra. 


